

Mujer que acusó a boxeador habría salido del país

Lucharán por limpiar el nombre de Carl

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Los abogados que defienden a Carl Davies lucharán para limpiar el nombre del boxeador ante la denuncia de violación que presentó una mujer colombiana en su contra el lunes 11 de febrero.

Por esta razón, ellos pedirán

hoy ante los tribunales que se libere de toda responsabilidad a Davies en la investigación. Se sospecha que la mujer ya abandonó el país.

El deportista tiene planeado poner la denuncia ante el OIJ por el robo en su casa, donde unos cinco tipos se llevaron un maletín y una caja. El policía municipal Oscar Rojas se mantiene muy grave.



ARCHIVO GN

Davies tiene planeado denunciar hoy ante el OIJ el robo en su casa.